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EIGENE BEGLEITFAHRZEUGE QUALI-
FIZIERTES FACHPERSONAL: Jahrzehn-
telange Erfahrung im Sonder-, Spezial- 
und High-Value Transport haben uns 

zu einem absoluten Profi auf diesem 
Gebiet gemacht. In jedem einzelnen 

Transport stecken das Wissen, Können 
und die Erfahrung unserer Spezialisten.

 
SICHERHEITS-TRAILER: Wir bieten maß-

geschneiderte Lösungen und Maßnahmen 
nach internationalen Standards für die optimale 

Sicherheit Ihrer wertvollen Warenströme. Ein 
Team von Spezialisten überwacht die speziell für Sie 

ausgearbeiteten Prozesse rund um die Uhr. 

PERSONAL COMPANY PILOT CARS QUALIFIED PROFESSIONALS: Decades of expe-
rience in specific, special and high-value transport have made us absolute professio-
nals in this field. The knowledge, skills and experience of our specialists are put into 
every single transport. 

SECURITY TRAILERS: We offer tailor-made solutions and measures according to inter-
national standards for the optimal security of your valuable goods flows. Around the 
clock, a team of specialists supervise the processes that are specially tailored just for 
you. 

NOTRE PROPRE PERSONNEL QUALIFIÉ POUR LES VOITURES PILOTES : des dizaines 
d’années d‘expérience dans les transports particuliers, spéciaux et de grande valeur 
ont fait de nous un véritable professionnel dans ce domaine. A travers chaque mis-
sion de transport s’expriment les connaissances, le savoir-faire et l‘expérience de nos 
spécialistes.

DES REMORQUES SÉCURISEÉS : nous vous proposons des solutions et mesures per-
sonnalisées conformes aux normes internationales dans le but de garantir un niveau 
optimal de sécurité pour vos flux de marchandises de valeur. Une équipe de spécia-
listes surveille 24 h/24 les processus spécialement élaborés pour vous.
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ZUR RICHTIGEN ZEIT AM RICHTIGEN ORT: Wir bieten Komplett-
lösungen für LKW-Transport und Kontraktlogistik im Einklang 
modernster Telematik mit Datentransfer zur sicheren Ankunft Ihrer 
Güter am Bestimmungsort. 

MAßGESCHNEIDERTE WEGE UND TERMINE EXAKT NACH IHREM 
BEDARF: Was anderen zu schwer wird, ist unsere Herausforde-
rung. Wir bewältigen neben konventionellen Aufträgen zahlreiche 
Spezialtransporte pro Jahr. Wir organisieren die Streckenplanung 
und Begleitung, damit auch bei schweren Aufgaben der Termin 
exakt passt. Vertrauen Sie einem verantwortungsbewussten Unter-
nehmen mit eingespieltem Team, das für Sie sein Bestes gibt. 

LOGISTIK-LÖSUNGEN

LORANG S.A.

IN THE RIGHT PLACE AT THE RIGHT TIME: We offer complete solutions for truck transport and warehouse 
logistics as well as state-of-the-art telematics and data transfer right up to the safe arrival of your goods at 
the destination. 

CUSTOMISED ROUTES AND DATES EXACTLY ACCORDING TO YOUR NEEDS: What is too difficult for ot-
hers to do, is a challenge for us. We deal with many special transports per year in addition to conventional 
jobs. We organise the route planning and monitoring so that the deadline will be met, even when it comes 
to difficult jobs. Put your trust in a responsible company with a well-coordinated team who gives their all 
for you. 

AU BON ENDROIT AU BON MOMENT : Nous proposons des solutions globales de transport par camion et 
logistique de stockage, ainsi que des systèmes ultra-modernes de télématique et de transfert de données 
jusqu’à l’arrivée de vos marchandises en toute sécurité sur leur lieu de destination.

DES ITINÉRAIRES SUR-MESURE, DES DÉLAIS RÉPONDANT EXACTEMENT À VOS BESOINS : ce qui pour 
les autres est mission impossible est pour nous un défi  ! Outre les commandes conventionnelles, nous 
assurons chaque année la gestion d’un très grand nombre de transports spéciaux. Nous planifions les 
itinéraires et organisons les escortes de manière à garantir le respect exact des délais, même en cas de 
mission difficile. Faites confiance à une entreprise responsable, dotée d’une équipe expérimentée qui met 
tout en œuvre pour vous satisfaire. 


